

viernes 22 de julio de 2016

El Tribunal de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera elevará a la Junta de Gobierno Local la petición de dar el nombre del científico Michael Hoskin al futuro mirador de la Peña de los Enamorados

El Tribunal de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera ha mantenido en la tarde de hoy jueves una primera reunión de cara a la deliberación y propuesta de candidaturas que opten a recibir las distinciones de honor de la ciudad que año tras año se entregan el 16 de septiembre, aniversario de la toma de Antequera.



Entre las primeras decisiones en firme adoptadas hoy está la de proponer a la Junta de Gobierno Local que el futuro mirador de la Peña de los Enamorados ubicado en uno de los laterales del Arco de los Gigantes tenga el nombre del científico Michael Hoskin, cuya investigación sobre la orientación de los Dólmenes ha resultado decisiva a la hora de que la UNESCO considere al Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial.

Dicho mirador forma parte de un proyecto que comenzará a construirse a mediados del próximo mes de septiembre dentro del PROFEA 2016,

suponiendo una inversión estimada de 90.000 euros y que conllevará, a demás de la adecuación del terreno en sí anexo al Arco de los Gigantes, la habilitación de unos aseos definitivos que sustituyan a los actuales portátiles. Por tanto, el nuevo mirador hacia la Peña de los Enamorados conlleva la creación de un nuevo atractivo de interés turístico en el entorno de la Alcazaba y la Colegiata de Santa María y que, además, llevará el nombre del científico Michael Hoskin para perpetuar en la ciudad su decisiva contribución al Sitio de los Dólmenes.

La reunión del Tribunal de Honores y Distinciones ha contado con la asistencia del alcalde Manolo Barón, la teniente de alcalde Ana Cebrián, la concejal Eva Hidalgo y los ex concejales Manuel Palomino y Eugenia Acedo. En una próxima reunión a celebrar en el mes de agosto se determinarán definitivamente las propuestas presentadas tras su estudio y valoración que optarán a las distinciones de honor de Antequera tales como Medallas de la Ciudad, Medallas de las Jarras de Azucenas, Hijos Predilectos o Hijos Adoptivos.

